

## ☆みんなで折鶴を・・・！

今週は、休み時間に折り紙で鶴を作っている子たちがたくさんいます。

先週、各学年だよりで保護者のみなさんにもお知らせした、香取地区の青少年相談員のみなさんの呼びかけに応えたものです。

お つるづく さんか  
**折り鶴作りに参加しませんか？**

新型コロナが早く  
終わりますように

新型コロナに負けず、みんな  
が元気で、またワイワイ遊べ  
ますように♡

**まんばつる ねが こ**  
**万羽鶴に願いを込めて**

～新型コロナに負けない香取の私たち～

いつも心配してくれる、家族や  
先生方、生活を支えてくれる病院  
やお店の皆さんありがとう！

病気の方は、  
早く元気に  
なりますように

皆さんが作る色とりどりの折り鶴を、  
虹色の千羽鶴に組み上げて、市役所に  
寄贈します。香取市・神崎町・多古町・  
東庄町の4,236人の小学生が参加  
する、一大イベント！！

＜ 10月末までに作ってね！ \(\circ\)/ ＞

主催：香取地区青少年相談員連絡協議会



千羽鶴ならぬ、万羽鶴を折る企画です。

この呼びかけにすぐに反応した東っ子たち。手前みそかもしれませんが、こういう呼びかけにすぐに応えるのが東っ子たちのよさです。素直で素敵な子たちばかりだなと思います。



みんなの心がこもった折鶴は、その分の気持ちも集まり、大きな力となるのではないかと思います。きっと、東っ子の折鶴は、香取地区全体の力の1つとして役立つことでしょう。



できあがった折鶴を校長室に見せに来てくれました

いいぞ、東っ子たち。みんなで折鶴を・・・！